



1. Aufgabe:

Jetzt wirst Du zum Bodypercussion-Profi! Zeige Deinen Eltern und/oder Geschwistern wie die Bodypercussion geht und bringe sie ihnen bei. Das wird bestimmt lustig, denn für Erwachsene ist es viel schwieriger eine Bodypercussion zu lernen als für Kinder und Jugendliche. Du wirst sehen: Du bist der Profi!

2. Aufgabe:

Beantworte - nachdem Ihr die Bodypercussion zusammen einstudiert habt - folgende Fragen schriftlich in ganzen Sätzen auf dem Arbeitsblatt.

- Was fiel Dir leicht und was fiel Dir schwerer beim Erlernen der Bodypercussion?
- Wie bist Du beim Üben vorgegangen?
- Wie hat es sich angefühlt den „Uptown Funk“ mitzuspielen?
- Wie war es für Dich Deinen Eltern/Geschwistern den Groove beizubringen?
- Wie haben sich Deine Eltern/Geschwister beim Üben angestellt?
- Welche lustigen Momente gab es beim Einstudieren?
- Was würdest Du anders machen, wenn Du heute nochmals einen neuen Groove einstudieren müsstest?